

An die Gemeinderäte
der Mitgliedsgemeinden
von seeland.biel/bienne

Biel, 7. Juni 2024

Ankündigung Themenabend: «Was kann die Gemeinde zur Förderung der mentalen Gesundheit von Kindern und Jugendlichen beitragen?»

Sehr geehrte Damen und Herren

Die mentale Gesundheit von Kindern und Jugendlichen ist von zentraler Bedeutung für ihre ganzheitliche Entwicklung und ihre Zukunftschancen. Der Themenabend **«Was kann die Gemeinde zur Förderung der mentalen Gesundheit von Kindern und Jugendlichen beitragen?»** wird von den Konferenzen Soziales und Gesundheit sowie Bildung gemeinsam durchgeführt. Die Veranstaltung wird als Weiterführung des Runden Tisches Bildung und Soziales vom 04.05.2023 organisiert, bei dem sich Fachorganisationen zum Thema «Psychische Gesundheit für Kinder und Jugendliche» ausgetauscht haben. Am Runden Tisch wurden Herausforderungen in der Region beleuchtet und Lösungsansätze diskutiert. Man kam zum Schluss, dass es wichtig ist mit Gemeinden verschiedenen Möglichkeiten zur Unterstützung der Prävention und der Gesundheitsförderung zu besprechen.

Am Themenabend sollen folgende Fragestellungen im Fokus stehen:

- » Wie können Gemeinden zur Förderung der mentalen Gesundheit der jungen Generation beitragen?
- » Wie kann der politische Wille der Gemeinden zur Investition in Prävention und Gesundheitsförderung gestärkt werden?
- » Welche Handlungsmöglichkeiten bestehen auf regionaler Ebene?

Wir bitten Sie, schon jetzt folgenden Termin vorzumerken:

Dienstag, 12. November 2024, 19.00 bis 21.30 Uhr

Ort: Aula Schulhaus Grentschel, Hardernstrasse 4, 3250 Lyss

Der Themenabend richtet sich an die ressortverantwortlichen Gemeinderätinnen und -räte im Bereich Soziales und Gesundheit, Bildung und weitere Interessierte. Eine Einladung mit Programm folgt im September. Mit folgendem Link können **Sie sich bis am 1. November 2024 für die Veranstaltung anmelden**: <https://www.seeland-biel-bienne.ch/themen/bildung/themenabende/>



Wir sind bestrebt, den Themenabend auf Ihre Interessen und Bedürfnisse auszurichten. Gerne können Sie uns Ihre **Anregungen zum Thema bis am 5. August** mitteilen (r.piller@seeland-biel-bienne.ch, Tel. 031 388 60 73). Für weitere Auskünfte steht Ihnen die Geschäftsstelle (Ramona Piller) gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Florian Schuppli
Geschäftsstelle

z.K. an:

- » Leitungsgremium Bildung
- » Leitungsgremium Soziales und Gesundheit